



北本市立中丸東小学校

8月号 令和7年7月18日

やさしい子

たくましい子

進んで学ぶ子

な か ひ が

『ふわふわことば』

校長 須郷 聖子



暑さが厳しい毎日です。子供たちにとって楽しいな夏休みが明日から始まります。

今年の夏季休業日は7月19日(土)～8月31日(日)まで44日間です。【5年生は、7月21日(月)・22日(火)に宿泊体験学習《群馬県・榛名山、伊香保方面》を実施します。】

夏季休業中は毎日規則正しい生活リズム【早寝・早起き・朝ごはん】で元気に過ごせるようにして欲しいです。夏休みの計画を御家庭でもお子さんと一緒に考えてみてください。

(大切な家族と過ごす時間も意図的に作ってみてください!)

先日の朝会で、相手の気持ちを考えて話そうというテーマで『ふわふわことば』について話しました。教頭や職員が掃除や話し合いの様子を場面1ではチクチク言葉(相手が傷つく言葉)、場面2ではふわふわ言葉(相手の気持ちを考えた言葉)でロールプレイングしました。

虹っ子たちは、その後プリントを活用して『ふわふわことば』を考えました。

★ 給食を食べた後、なかなか食器を片付けられない人がいる。

当番が困っている。どう言おう？

・給食当番が困っているから話をやめて食器を片付けて欲しいのだけど、

いい話をやめさせちゃってごめん。《2年》

・ねえねえ、食器が片付けてないよ。一緒に片付けようか。《5年》

・食べ終わったら早く食器を片付けてから話した方がいいんじゃない。そうしたら、給食当番も助かるし、自分たちもあとでたくさん話せるよ。《6年》

元気になることば
安心することば

言い方(伝え方・・・口調も含めて)次第で、相手に伝わる印象が変わります。虹っ子たちには、普段から相手の気持ちを考えて会話などができる『やさしい子』であって欲しいと願っております。

児童の活躍

北本市硬筆審査会

各学年代表児童の作品を出品しました。審査結果をお知らせいたします。(敬称略)

七夕飾り

とっても素敵な七夕飾りがエントランスに誕生しました！

今年も七夕まつりが有名な『和紙のふるさと小川町』の竹籠を借りて、吹き流しを作成しました。吹き流しのデザインは、これから和紙の学習をする4年生と5年生・6年生の有志の皆さんが考えてくれました。

どのデザインもとても素敵でした。

4年 さん・5年 さん・6年 さんのアイデアをヒントに、虹っ子たちのシンボルである虹や桜をモチーフにしたものと、北本のゆるキャラ『とまちゃん』の吹き流しを作成しました。

さらに、今年は虹っ子たちだけでなく、保護者の皆様にも短冊を書いていただきました。七夕とは季節の節目に行われる年中行事のひとつで、いろいろな伝説や由来がありますが、本校の七夕飾り（短冊）には、保護者や御家族の皆様にお子さんの成長を願う想いを書いていただき、お子さんに手渡すことで、保護者・家族の想いや願いを子供たちが知る機会とさせていただきました。

短冊には、様々な願い事が記されています。それを見上げる虹っ子たちはキラキラと輝いていました。虹っ子の願い事がかないますように・・・

※ 小川町の七夕まつり【令和7年7月26日（土）・27日（日）】

小川小学校交流校として、本校の吹き流しも展示していただく予定です。【小川町役場前の会場】七夕まつりの詳細は小川町のHPに掲載されております。

☆☆☆ 保護者・地域の皆様へ ☆☆☆

ほとんどの児童が大きな怪我や病気をすることなく、無事に1学期の終業式を迎えることができました。日頃から本校の教育活動に御理解・御協力をいただきましたことを改めて感謝申し上げます。

引き続き、子供たちが元気に楽しく、そして有意義な夏休みが過ごせますよう御協力をお願いします。また、登下校見守りボランティア等の皆様方には、毎日見守りをしていただき、ありがとうございました。おかげさまで児童が安心して安全に登下校することができました。

2学期もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



お知らせ

《学校閉庁について》 北本市の小・中学校では、下記の期間は学校が閉庁となります。

この期間、学校は留守番電話での対応となります。

○ 期間 令和7年8月12日（火）～ 令和7年8月15日（金）

※緊急の場合は、北本市教育委員会 学校教育課へ連絡してください。

○ 北本市役所 電話番号048-591-1111（代表）

